

La caída de un eucalipto eleva la indignación de los dolorenses

Escrito por Carlos Illán - Fotos: Marian.G - AgenCYA. 2 de febrero de 2015, lunes

“Pudo ocurrir una desgracia”, expresan los vecinos del entorno de la plaza del Tulipán, donde cayó un gran árbol como consecuencia del fuerte viento, “de las obras y de la falta de riego”, afirman. “Esperábamos que sucediese de un día a otro y lo venimos denunciando desde hace tiempo”.

<http://www.youtube.com/watch?v=AldyUG6etpc>



Sobre las cinco de la tarde del sábado se escuchó “un fuerte crujío”, expresa una vecina, y enseguida un eucalipto de más de diez metros de altura se desplomaba en la plaza del Tulipán. Por fortuna, en ese momento no pasaban viandantes por la zona, chocando contra la fachada de un taller de mecánica cerrado.



El tráfico fue interrumpido desde esa hora y hasta las once y cuarto de la noche, después de que actuaran bomberos y personal municipal de Parque y Jardines, que despejaron la carretera, bajo la supervisión del presidente de la Junta Vecinal, José Francisco Álamo. Para

La caída de un eucalipto eleva la indignación de los dolorenses

Escrito por Carlos Illán - Fotos: Marian.G - AgenCYA. 2 de febrero de 2015, lunes

hoy está previsto que comiencen los trabajos para retirar el gran árbol que ahora está tumbado. Hay que apuntar que los bomberos podaron los restantes eucaliptos en la noche del sábado para evitar que tuvieran el mismo destino.

<http://www.youtube.com/watch?v=DGNOcm9FoPs>

Una vez comprobado que no se registraron desgracias humanas, los vecinos comenzaron a acudir al lugar, que durante el fin de semana se convirtió en 'centro turístico'. Algunos le echaban humor ("Hay que ver la que ha liado Paco al apoyarse en un árbol"), pero la mayoría, especialmente los vecinos del entorno, se mostraban con rabia y muy indignados, como se puede comprobar en el vídeo adjunto en la conversación mantenida con dos de ellos.

Cartagena de Hoy publicó hace unos meses, a raíz de las noticias procedentes de Madrid al respecto de caídas de ramas, que vecinos de la plaza del Tulipán temían un riesgo similar, además de los comunicados de Socialistas Por Cartagena, que denunciaba el mal estado de los árboles que bordean la antigua carretera N-301 tras la caída de un árbol a la altura de la Barriada de San Cristóbal ([PINCHAR AQUÍ](#)), solicitando poner en marcha un plan municipal con desempleados para atajar ese peligro.



Los vecinos de la zona no están sorprendidos, "en absoluto, se veía venir y lo estábamos esperando de un día para otro, pues son árboles que pesan mucho y tienen poca raíz, que se agrava con los trabajos de remodelación de la calle Alfonso XIII, que han recortado esas raíces y, por tanto, su agarre al suelo", indican Emilio y Pepe, quienes dan gracias por el momento en que se produjo, "pues si no llega a ser sábado a las cinco de la tarde, por ese lugar pasan muchas personas hacia el Mercadona, además de que está un telepizza y una tienda de telefonía móvil, además de viviendas. También hubo suerte de que no cayera hacia la carretera, sabiendo lo transitada de la vía". También son partidarios de que estos árboles sean sustituidos por otros, "pues están también secos por la falta de riego. Lo hablábamos la otra noche en el 'kiosco de la Juana', que los taxis iban a tener mucho peligro por el lugar que se les ha asignado para la nueva parada". También apuntan que otros árboles de la plaza los ven con riesgo de caída.

Otra queja es que el árbol no se hubiese retirado ayer mañana. Las ramas están entre los números 80 y 84 de la calle Floridablanca, "las ramas están encima de los tejados y no estamos tranquilos".

La caída de un eucalipto eleva la indignación de los dolorenses

Escrito por Carlos Illán - Fotos: Marian.G - AgenCYA. 2 de febrero de 2015, lunes

